



Revendic'action 78

Manifestation contre le sexisme

23 novembre - 14h Opéra

Précarité, temps partiel imposé, métiers féminisés déconsidérés, inégalités salariales, violences sexuelles et sexistes : **il y a encore beaucoup à faire pour l'égalité entre les femmes et les hommes, au travail et dans la vie !**

A l'appel du collectif Nous Toutes, auquel la CGT participe, une manifestation nationale est organisée le 23 novembre.

Départs collectifs des Yvelines en direction de Paris, organisés par le collectif Nous Toutes 78 :

Gare de Mantes la Jolie : train de 13h07

Gare des Mureaux : train à 13h

Gare de Poissy : train de 13h03

Gare de St Quentin : train de 12h59

Gare de Houilles : RER A de 13h20

Rendez-vous place de l'Opéra à 14h, à gauche des marches (dos à l'Opéra)

Et le 25 novembre, la CGT invite à organiser des initiatives dans les entreprises sur ce sujet !

Préparons le 5 décembre... et ses suites

Diffusions prévues par les UL

Mantes : stand à la foire aux oignons le 23/11, le 26/11 à la gare de Mantes à 6h30 et à Auchan de 11 à 13h, de 10 à 12h les 30/11 au marché de Mantes la Jolie et le 1/12 au marché de Mantes la Ville

Les Mureaux : 20/11 à 17h à Auchan, 26/11 à partir de 5h30 et le 3/12 à 18h à la gare des Mureaux. AG interpro le 5/12 à 10h30 salle SRV

Trappes-SQY : gares de Trappes et SQY le 26/11 matin

Poissy : 26/11 à 17h, gare de Vernouillet et Technoparc Poissy, 28/11 à 7h30 au pôle tertiaire Peugeot Poissy. AG interpro à l'UL le 5/12 à 10h

Diffusion unitaire avec FO, FSU et Solidaires : le 21 novembre de 7h à 9h, gares de Mantes la Jolie et de St Quentin.



Le 5 décembre est **avant tout une journée de grève et d'action** et nous invitons les syndicats et sections à **organiser des initiatives revendicatives sur les lieux de travail, pour faire entendre et avancer l'ensemble des revendications**, locales et générales. C'est aussi l'occasion de **tenir des assemblées de syndiqués et salariés pour discuter des suites**. Cette journée de mobilisation interprofessionnelle et intergénérationnelle ne saurait se résumer à la participation à la manifestation régionale, prévue à 14h de Place d'Italie à Nation.

Des bus sont réservés par les UL de Mantes, Les Mureaux, Poissy, Versailles, Les Clayes, Trappes et sans doute Vélizy. Les inscriptions se font directement auprès des UL, et il est vivement conseillé de s'inscrire dès maintenant, en prévoyant un départ des cars vers midi.

Manifester le 7 décembre contre la précarité : une suite logique à la journée du 5 !

La précarité prend bien des formes : ne pas savoir quand on aura une mission d'intérim, être endetté, ne pas avoir droit aux allocations chômage, risquer une expulsion de son logement, ne pas avoir de papiers, être sous la pression d'un contrôle CAF ou du Conseil Départemental, être en CDI mais craindre d'être mis à la porte quand même, frauder dans les transports car c'est trop cher...

Alors soyons nombreux au rendez-vous, le 7 décembre à partir de 12h à Montparnasse.

Citons également le **18 décembre, journée internationale des droits des travailleurs migrants** et de leur famille, un rendez-vous essentiel à l'heure où la xénophobie et le racisme atteignent des niveaux intolérables et des conséquences meurtrières, pour les personnes visées. La défense des droits humains, l'égalité, la fraternité et la solidarité sont des principes fondamentaux de la CGT, à faire vivre concrètement !



■ Assistantes maternelles, AESH : en lutte pour la reconnaissance de leurs métiers !



Les assistantes maternelles ont réussi grâce à leurs mobilisations, à maintenir leurs droits au cumul salaire et allocations chômage en cas de perte d'un contrat, même si elles subissent comme tout le monde l'allongement de la durée minimale de travail pour être indemnisée (qui passe de 4 à 6 mois).

Certaines seront en grève (une première !) le 19 novembre pour des revendications professionnelles.

Le 20 novembre, ce sont les salarié.es précaires employé.es par l'Education Nationale pour accompagner les élèves ayant un handicap (AVS, AESH) qui se mobiliseront. Contrats précaires, manque de formation et de considération, pour un métier utile socialement, ce n'est plus possible ! Elles manifesteront à Mantes à 10h, du lycée St Exupéry à l'inspection académique.

■ Les travailleurs sans papiers interpellent le député Baichère



Le 5 novembre, le député En Marche Baichère tenait à Guyancourt une réunion sur l'engagement au féminin. Les travailleurs et travailleuses immigré.es lui ont montré leur propre engagement, celui pour combattre la précarité, gagner la régularisation et l'égalité !

Nos camarades ont mis l'accent sur la situation des femmes célibataires sans enfants qui ne rentrent pas dans les critères de régularisation « vie privée et familiale » mais sont trop précaires pour une carte salariée !

■ Khuene et Nagel Trappes : grèves en série !

A l'entrepôt logistique Khuene et Nagel à Trappes, le



nombre d'intérimaires est important, les locaux trop petits pour stocker toutes les pièces reçues, le mal de dos et

autres douleurs sont fréquents. Les salaires eux restent bas.



C'est pourquoi, à l'appel de la CGT et de FO, près de 80% des salariés ont fait grève une journée complète avec piquet à l'entrée du site le 31 octobre. Après discussion, les salariés ont remis ça le 14 novembre avec deux fois une heure de débrayage.

■ Forte mobilisation à l'hôpital de Rambouillet et aux Finances



A l'occasion de la journée d'action dans la santé du 14 novembre, les agents de l'hôpital de Rambouillet se sont fortement mobilisés pour des recrutements et l'amélioration des conditions de travail et des soins aux usagers. Se sont mobilisés les manipulateurs en radiologie, les agents des urgences, le personnel administratif et celui des ateliers, les brancardiers et les Ibodes (infirmier.es du bloc opératoire)... Le nombre de grévistes était tel que la moitié des agents ont été assignés !



Le 14 novembre était également une **journée de mobilisations dans les Finances Publiques**. Dans les Yvelines, après plusieurs initiatives de votation dans les services, ce sont 15% des agents qui ont fait grève, et deux trésoreries ont été fermées : Plaisir et Longnes. Une belle délégation de la section syndicale CGT Finances Publiques 78 a participé à la manifestation à Paris.

■ Facteurs de Versailles : 1ère grève depuis 20 ans et une victoire

Après 8 jours de grève en octobre, qui a touché également les centres courrier du Chesnay et de Croissy, les facteurs de Versailles obtiennent : la maintien sur site de 2 agents, une prime de 800 euros, une promotion pour une quinzaine d'agents et l'abandon d'une tentative de licenciement. Deux des jours de grève seront payés et les retenues pour les autres journées de grève s'étaleront dans le temps.

Pas mal pour la première grève depuis 20 ans sur ce site !